

# Omar e Ivanna deleitan con sus Dramas y Rapsodias

Los jóvenes pero experimentados artistas presentaron su recital en el Aula Magna del Ceart Ensenada

KARLA PADILLA/EL VIGÍA

kpadilla@elvigia.net | Ensenada, B. C.

Con un repertorio musical interpretado únicamente a piano y violín, los hermanos Omar e Ivanna Gutiérrez presentaron el con-

cierto Dramas y Rapsodias, con el que complacieron y deleitaron al público ensenadense.

El Aula Magna del Centro Estatal de las Artes (Ceart) de Ensenada fue el escenario que permitió a los jóvenes músicos embelesar los oídos de quienes

presenciaron su recital, compuesto por nueve piezas clásicas.

Durante más de una hora, los hermanos interpretaron piezas como “Waltz #2”, de Shostakovich; “Capriccio Heróico”, de Omar Gutiérrez; “Baal Shem #2 Nigun”, de E. Bloch; “Rapsodia en Azul”, de George Gershwin; “Andalucía”, de Lecuona; “Rapsodia sobre un tema de Paganini”, de Rachmaninov; “Dark eyes”; “Rapsodia Húngara #2”, de Liszt; y “La Danza del Fuego”, de Manuel de Falla.

## MÚSICA PARA TODO PÚBLICO

Los músicos compartieron a El Vigía que la principal característica del concierto Dramas y Rapsodias fue llevar algunas de las rapsodias de concierto más famosas al público, como la “Rapsodia Húngara #2” de Liszt y la “Rapsodia en Azul” de Gershwin, donde se hace la transcripción de toda una orquesta a piano.

“Nosotros nos caracterizamos por manejar repertorio

de música clásica, pero siempre que sea conocida para la gente, música famosa de todos los tiempos que pueda disfrutar desde quien no conoce hasta grandes conocedores de la música clásica de piano y violín”, expusieron.

El recital Dramas y Rapsodias fue presentado por primera vez el pasado 10 de noviembre en Ensenada, para lo que se trabajó en la selección de obras con esas características especiales, y esperan hacer una gira artística en diferentes partes de México durante 2024.

## 13 AÑOS DE TRAYECTORIA

Omar e Ivanna Gutiérrez tienen más de 13 años de trayectoria profesional nacional e internacional, con presentaciones en países como Italia, España, Francia y China, por mencionar algunos; además de ser acreedores a premios como el de Música Clásica de Suiza en 2021.

Como parte de su trayectoria artística, los jóvenes han grabado los discos El arte a dos pianos y Omar e Ivanna piano, en Europa y Asia, que se encuentran disponibles en su página oficial [www.omareivanna.com](http://www.omareivanna.com).



Durante más de una hora, Omar e Ivanna presentaron nueve piezas clásicas ante el público del Ceart.